

てるてるだより

夏休み、with コロナの夏も3度目となりました。少しずつ、地域活動が戻ってきた中での感染再拡大が気になるところです。熱中症にも気をつけながら「人と近い距離で話すときはマスクをつける」「手洗い・消毒」「換気」とそれぞれにワクチン接種をお願いします。

今月号では「こどもの防犯」を取り上げました。日ごろから挨拶をする関係の大人が多いほど、見守りの目が増えます。通学路の見守りも、多くの方が地域で関わってくださっています。お子さんのいる家庭では今一度、「こども110番の家」や緊急時の連絡先の確認をお願いします。先日、携帯電話の電波障害があり、公衆電話を使ったことがない若者が困ったという話がありました。防災上でも家族の連絡手段は大事です。この機会に、複数の連絡方法を考えておいてください。

さて、コロナ対策をしつつ「港の夏」をどう楽しもうかわくわくしているところです。「みなとぐらし情報局」で検索すると、港区内のイベント情報がわかるサイトがありますので、チェックしてみてください！

港区の花は桜とひまわり
です。暑い夏ですが、ひ
まわりのように元気に乗
り切りましょう！

